



De estos cuatro equipos, dos se clasificarán para la siguiente fase. Se unirán a los dos que también se clasifiquen en los grupos A y B, como señalamos más abajo.

¿Favoritos? En principio debe haber mucha igualdad entre Costa Rica y Portugal para el segundo puesto del grupo, porque el primero parece destinado a Paraguay. Pero hay que contar con la posibilidad de la sorpresa checa, con un fútbol-Sala poco imaginativo, pero muy ordenado y disciplinado, así como con algún «pinchazo» del favorito Paraguay ante los otros rivales.

En el grupo A jugarán Brasil, Argentina, Holanda y Japón. La sede es Valencia (Alcora, Burriana, Elche, Alcoy y Valencia capital)

En el grupo B jugarán España, Canadá, Australia y Uruguay. La sede es Andalucía (Puerto de Santa María, Huelva y Cádiz).

La siguiente fase, con 6 equipos clasificados, se disputará en dos grupos de 3, uno en el País Vasco y otro en Baleares. Los partidos finales, por el quinto y sexto puesto, el tercero y el cuarto, y la «finalísima» por el título de Campeón del Mundo tendrán lugar en Madrid el domingo 27 de octubre.

En definitiva, una gran manifestación de espectáculo y deporte, con países de 4 continentes, miles de espectadores, periodistas y cadenas de radio y televisión desplazadas desde cada país participante y eso en la modalidad deportiva con mayor presente, futuro y expansión. Castilla-La Mancha no ha quedado al margen, como, por desgracia en tantas otras cosas, sino que su aportación es fundamental —con el «aperitivo» de la actuación el pasado día 3 de la Selección Española en Albacete, en partido amistoso— y valorada, por ello se le dio un grupo completo. Este es el camino. ¡Que gane el mejor! ¡Que nuestros paisanos disfruten! ■

quien tiene que serlo, la Federación Internacional de Fútbol-Sala, que reconocerá los resultados. A la par que los espectadores disfrutarán de este juego. Después ellos intentarán, a su modo, imitarlo. Esa es otra de las ventajas de este Campeonato, el ejemplo a seguir, con lo cual, las fichas aumentarán considerablemente, y el nivel del deporte en nuestro país, también. Como señala el propio Antonio Alberca: «lo que más me molesta es que se haya insinuado por canales plenos de oficialidad que hemos venido a llevarnos el dinero y a estafar a la gente. Pero si aquí estamos trabajando cuatro gatos, sin un duro y sin ganas de tenerlo, y de una manera absolutamente desinteresada. Y puede demostrarse, ¡qué diferencia con los directivos de la otra Federación!, ¿no?».

El presupuesto de este Campeonato está alrededor de los 50 millones de pesetas, y varían los promedios del coste de cada partido, aunque la cifra más cercana a la realidad es la de un millón de pesetas.

CALENDARIO EN CASTILLA-LA MANCHA

De modo que, concretando, en nuestra Comunidad va a desarrollarse uno de los tres grupos finales de este Campeonato del Mundo, el C. El sorteo se celebró, ante las cámaras de RTVE, en los locales de la Federación el pasado 25 de julio. Los países «castellano-manchegos» son: el

ya citado Paraguay, subcampeón del anterior mundial, el siempre apetecible Portugal, la nación con mayor nivel de fútbol-Sala en Europa, no en vano está comandada y entrenada por el «monstruo» Eusebio, Costa Rica, de buen nivel, como corresponde al país centroamericano y Checoslovaquia, pionera y adelantada de este deporte tras el telón de acero.

Los enfrentamientos serán de esta forma y con estas localidades y fechas:

– 18 de octubre

PORTUGAL - CHECOSLOVAQUIA (Guadalajara)
PARAGUAY - COSTA RICA (Toledo)

– 19 de octubre:

PARAGUAY - PORTUGAL (Albacete)
COSTA RICA - CHECOSLOVAQUIA (Toledo)

– 20 de octubre:

PARAGUAY - CHECOSLOVAQUIA (Guadalajara) (1)
COSTA RICA - PORTUGAL (Toledo)

(1) A la hora de cerrar esta información existe la posibilidad de cambio de este partido a otra localidad.

Emilio MARTINEZ